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令和３年岩見沢市議会第３回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．日 向 清 一 議員（所要時間２０分） 

１ 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた岩見沢市の取組並びに市長による

メッセージの発信について 

(1) ８月以降の急激な感染者数の増大以降、岩見沢市として国・道とどのよ

うな話合いを持ち、どのような働きかけを行ってきたのか 

(2) 市民への呼びかけを、メール等の手段だけではなく、ＳＮＳの動画発信

など、積極的な方法を取ることについてどのように考えるか 

２ 急増する「子どもの感染」対策について 

(1) 抗原検査、そして保護者との連携についてどのように進めていこうとし

ているのか 

(2) 国から学校を臨時休校する際の判断の参考となるガイドラインが出され

たが、学級内で感染者が確認された場合の学級閉鎖等に対する対応は変わ

っていくのか 

 

２．越 戸 正 樹 議員（所要時間１０分） 

１ ごみの収集について 

(1) ごみの不適正排出対策について 

① ごみステーションにおける不適正排出に対する現状の対応と今後の対

策・処理方法について並びに地域との情報共有・連携について 

② 開封調査について 

③ 地域・高齢者・事業者へのごみの分別・出し方の啓発について 

２ 通学路の安全確保について 

(1) 通学路の危険箇所について  

① 本年６月の千葉県八街市での交通事故を受けた、全国一斉通学路点検作

業の本市の進捗状況について 

② 通学路危険箇所の公表・周知と、今後の安全対策について 

③ 冬季の通学路確保に向けた対策について 
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３．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 市民が利用できる幾春別川岩見沢消流雪用水導入事業へ 

(1) 幾春別川岩見沢消流雪用水導入事業の目的や役割分担・維持などについ

て 

① どのような目的で計画されたか 

② この事業の建設に際し国、道、市はどのような役割分担を行ったのか 

③ 現在この事業の運営・維持を国、道、市はどのように行っているのか 

(2) 幾春別川岩見沢消流雪用水導入事業の広報パンフレットと現状の違いに

ついて 

市民が雪を捨てることができる利用目的がなぜ変更されたのか 

(3) 他都市のように市民が利用できるような方策はないのか 

市民が使えるようにすべきと考えるがいかがか 

 

４．木 村 光 宏 議員（所要時間２０分） 

１ 管理不全空き家の現状と対応について 

(1) 把握している管理不全空き家の数  

(2) 指導書送付件数と所有者の対応状況 

(3) 倒壊後放置されている物件数と処置内容  

(4) 行政代執行の行使の考え 

２ 学校職員の倫理観醸成について 

(1) ＳＮＳ・メールが私的メールにつながらない取組について 

 

５．平 野 義 文 議員（所要時間１５分） 

１ ふるさと納税について 

(1) 令和２年度の減少の要因について 

大幅な前年比減についての見解を伺います 

(2) 今年度の状況について 

① 現時点での状況を伺います 

② 今年度の推定はどのように分析されているか 

(3) 岩見沢市民の他自治体への寄附傾向について 

① 市民税控除額の推移はどのようになっているか 

② 控除を受けている市民はどれぐらいいるか 

(4) ワンストップ特例について 

不合理の発生と影響について伺います 
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(5) 今後の取組について 

① 「モノ」から「コト」への魅力を高める方向性について 

② 支援対象プロジェクトや返礼品の公募等の検討はいかがか 

２ 市のＷＥＢサイトについて 

(1) リニューアルについて 

① 公募プロポーザルの応募は何社だったでしょうか 

② リニューアルに当たり重視しているポイントはどのようなことか 

③ 何がどのように変化する予定か 

(2) 双方向性の活用について 

① ホームページの「市政に対するご意見・ご要望」への意見状況について 

② 同じく「ホームページに対するご意見・ご要望」への意見状況について 

③ ホームページからいただいた意見に対する検証、反映等の流れについて 

④ ＳＮＳでのコメントに対する確認、検証、反映等の仕組みについて 

 

６．斉 須 正 友 議員（所要時間２５分） 

１ ＩＣＴ環境の活用について 

(1) 市内の道路・縁石・公園遊具の破損・家屋・車庫の倒壊・街路樹の倒

木・枝折れなどの被害状況について 

(2) その状況把握と方法について 

(3) 市民と行政とのコミュニケーションを高める取組について 

２ 男性職員の育児休業取得について 

(1) 育児休業取得の現状について 

(2) 現在までの「イクメン・イクボス養成」の調査・研究について 

(3) 今後の育休に対する施策の考え方について 

 

７．山 田 靖 廣 議員（所要時間１５分） 

１ 幌向東３号線踏切拡幅について 

(1) 早期拡幅実現に向けた情報について 

① ３者協議回数及び内容について 

② 工事開始や完成期日の情報について 

２ 冬季の雪対策について 

(1) 雪置き場（雪押場）の確保について 

① 空き地等を含めた雪置き場の利用件数について 

② 市としての交渉の関わりについて 

③ 補助金や固定資産税一部免除について 
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３ 教員免許更新制度について 

(1) 制度発足後の経過について 

① 制度発足後の講習修了人数について 

② 更新ができなかった人数について 

③ ２０２２年度が更新期限の人数について 

４ 緑陵高等学校の新型コロナ感染症対策について 

(1) 新型コロナ感染症への安全対策について 

① 他地域に移動した際の安全対策について 

② ＰＣＲ・抗原検査の実施について 

③ 生徒のワクチン接種の対応について 

 

８．上 田 久 司 議員（所要時間１０分） 

１ 農業問題について 

(1) 米価の下落対策について 

(2) 高温少雨による農作物の影響と対策について 

２ 学校等におけるコロナウイルス感染症対策等について 

(1) 学校での授業、行事、部活動等の現状と今後の対応について 

(2) 学級閉鎖、学校閉鎖、分散登校等の考え方と対応について 

(3) 登校見合せの場合の児童・生徒への対応と保護者への対応について 

(4) 感染者や濃厚接触者が出た場合及びクラスターへの対応・対策について 

(5) 学校、幼稚園、保育園等での定期的な検査について 

(6) コロナに対する正しい知識、ケアなどの取組について 

 

９．池 島 和 行 議員（所要時間２０分） 

１ ＴＯＫＹＯ２０２０オリンピック・パラリンピックについて 

(1) どのような取組をしてきたのか  

(2) 岩見沢にゆかりのあるメダリストを今後どのように支援していくのか 

(3) 次期オリ・パラ大会に向けた環境整備や支援は今後どのように考えてい

るか 


